

COMENTARIOS Y NOTICIAS

OTRA ESTATUA

Don Juan Rafael Mora dejó para el porvenir el juicio definitivo de su vida pública. La época suya lo fue de turbulentas pasiones, de honras egoísmos y de conflicto de irreconciliables intereses. No podía el ciudadano Mora confiarse a un estado tempestuoso de conciencia para valorar ni sus hechos ni sus intenciones. Sólo el porvenir tranquilo, desapasionado y desinteresado, podía, para él, hacerle justicia.

Se le ha venido haciendo tal justicia en las más diversas formas, y hoy puede decirse, sin que ello sea una frase de efecto, que vive como una realidad en el alma del pueblo costarricense. Hay un culto cívico que es el de su nombre y hay un ideal permanente y activo que es el de su vida. Hay que reconocer, también, que él puso un sello de bronce en los anales de la historia patria. Es el grande hombre él porque elevó a la nación costarricense a la comprensión de superiores destinos. La República conocía la paz por hábito y por lección que le había dado, entre otros de sus hombres, don Juan Mora Fernández. Ella conoció el verdadero amor a la libertad en don Juan Rafael Mora.

Su estatua es como el fallo final de la justicia costarricense. Ya estaba hecha su epopeya y aun su leyenda; su estatua nace así legítimamente de lo más profundamente vivido por el alma nacional.

Allí estará su bronce altivo con sus leyendas de ahora como para condensar en materia durable y en gran símbolo toda una época de nuestra historia, la que comienza con una declaración de guerra en defensa de las libertades americanas y la que termina con la resolución de vivir en un orden republicano la libertad y la paz.

Una estatua sencilla y democrática, para que sea comprendida por todas las inteligencias. La estatua de un hombre erérgico, porque ésta es la otra magna lección que será ese bronce: el ser expresión perdurable de un espíritu erérgico y resolutivo.

Allí estará para iluminarnos a todos en las horas de irresolución, de debilidad o de mortal excepticismo, ya más en la paz que en la guerra.

ROMULO TOVAR

Se censura el proceder del Comandante de Plaza de Cartago Un hecho escandaloso

Se ha tenido censuras acres para con el Comandante de Plaza de la ciudad de Cartago respecto a la conducta observada en un hecho delictuoso llevado a cabo contra la persona del Agente de Policía de Taras, señor Eloy González. Su casa de habitación, donde tienen la oficina de la Agencia, fué asaltada en la madrugada del domingo, por un grupo de sujetos que primeramente lanzaron piedras y luego dispararon tiros de revólver, quebrando las vidrieras y causando otros serios daños en aquella propiedad.

En vista de tal ataque, el señor González, despidiendo a los agresores, logró llegar a donde el Comandante para pedirle auxilio, pero esto le fue negado rotundamente.

Ahora sabemos que el señor Gobernador de la Provincia de Cartago, al tener conocimiento de lo ocurrido, ha aconsejado al Agente de Policía de Taras que eleve su queja ante el superior.

Mientras el Comandante de Plaza se negaba a prestarle auxilio, la vida de aquella autoridad y la de su familia corrían grave riesgo de morir en manos de los foragidos que hicieron fuego contra la mencionada casa.

Este hecho debe ponerse en claro para sentar las responsabilidades del caso.

Tipos de cambio

| | |
|------------------|---------|
| N. Y. U. K. | 400 1/2 |
| Londres | 390 |
| París | 59 |
| España | 327 |
| Italia | 75 |
| Suiza | 389 |
| Bélgica | 60 |
| Berlín | 407.5 |
| Amsterdam | 40 2/3 |

Lo que ocurre en Ventas de Café en Londres

Los asuntos de la Penitenciaría envuelven varios puntos que pronto serán puestos en claro debido a las investigaciones que el inspector judicial está practicando, con motivo de las graves denuncias hechas por un reo de aquel penal.

Este asunto tardará algunos días más para ser pasado a la Corte Suprema de Justicia, pues se trata de recabar todas las pruebas que sean posibles a fin de sentar las responsabilidades del caso.

Las Reformas a un Contrato

Largo fue el debate habido anoche en la sesión conjunta de la Municipalidad y la Comisión de Vías Públicas con motivo de las gestiones llevadas a cabo por el Gerente de la Compañía Nacional Hidroeléctrica, don Enrique Ortiz, tendientes a que se introdujeran ciertas reformas de importancia en el contrato respectivo.

Esas reformas fueron aprobadas al finalizar la larga discusión que ese asunto promovió, haciendo que la sesión terminase casi a las doce de la noche.

Distinguida enferma

Con pena nos hemos enterado que la apreciable dama doña María Pinto v. de Monteleagre ha continuado bastante delicada de salud.

Sus familiares se esmeran en atenderla para que recobre pronto su salud perdida.

Nosotros, muy sinceramente, formulamos nuestros votos por su pronto restablecimiento.

Detalles de ventas de café de Costa Rica efectuadas por los señores Arbutnot Latham & Co. Ltd., de Londres durante la semana que terminó el 19 de junio de 1926.

Cantidad vendida: 5000 quintales ingleses.

Término medio de precio de venta (precio bruto por quintal inglés de 112 libras): 154 chelines cero peniques.

Estado del mercado: un poco flojo con menos demanda.

Embarcado a Londres hasta la fecha: 177.000 sacos.

Detalles suministrados por los señores Lyon Hermaun & Co. Suc. S. A. San José de Costa Rica, 19 junio de 1926.

La renuncia del interventor será aceptada

Hemos sabido que algunos de los señores Regidores, en mayoría, están dispuestos a aceptar la renuncia que presentó don José Antonio Carvajal de su cargo de Interventor Municipal el viernes de la semana pasada.

Y si se acepta la renuncia del señor Interventor, el Tesorero Auxiliar y el Contador, por solidaridad con el señor Carvajal presentarán nuevamente sus renuncias, aunque la del señor Tesorero fué presentada con carácter de irrevocable, lo cual no permite ni que fuera retirada y posponer su resolución para más adelante.

Todo hace esperar, pues, que esas tres renuncias serán aceptadas en la sesión que la Municipalidad ha de verificar el viernes de la presente semana.

Se aplazó el conocimiento de un interesante proyecto

En días pasados, el diputado don Julio Padilla había presentado a la consideración de la Cámara un proyecto sobre denuncias, en el cual, su principal punto era la fijación de un término de treinta años, como plazo de arrendamiento de los terrenos denunciados.

El dictamen respectivo fué leído en la sesión de ayer tarde, y es favorable.

Pero como se dijera que el Ejecutivo tiene otro proyecto similar que abarca algunos puntos más, se acordó posponer el conocimiento de ese asunto para estudiar los dos al mismo tiempo.

Fiesta en Guadalupe

El domingo, 27 del presente mes, en el salón municipal de la ciudad de Guadalupe, tendrá verificativo un lucido baile social obrero, que ha sido organizado por un grupo de entusiastas vecinos de aquella localidad.

Han aceptado el cargo de recibidoras para esa fiesta doña María de Zeledón, doña Elida de Gutiérrez y doña Aurelia de Rodríguez.

El Lic. González Flores aceptará la candidatura

Con motivo de que un grupo de personas, de aquellas que formaron el núcleo denominado Partido Laborista o Republicano Independiente, trata de lanzar nuevamente la candidatura del Licenciado don Alfredo González Flores para la presidencia de la República, hemos oído decir a algunos de ellos que en esta cuestión ven las cosas con mucho pesimismo.

No creen ellos que el Lic. Flores acepte la candidatura a menos que haya un número suficiente de votantes que responda una posible seguridad de triunfo.

LA NOTA DISCORDANTE

Nos hemos propuesto dar la nota discordante. El sitio elegido es bastante incómodo, pero menos doblar lo que servir la crónica rutinaria que otros colegas repiten con las mismas frases y estilo cuando se comenta cualquier suceso de la vida común.

En una palabra, que estamos hasta la coronilla de tanto mentir y elogiar, que al fin es un curso corriente en los que emborronan cuartillas por obligación.

Todos dan la nota discordante en este flujo y reflujo diario de la actividad humana, y allá vamos también con esta serie de notas que ha de inspirarnos el comentario call-j-ró.

Terminaron los cumplidos. Cuando alguien quiera abusar de nuestra hambre informativa dándonos la sorpresa de un acontecimiento político o social, que no le importa al público, sino al dilapidado señor que busca alojamiento en nuestras columnas para sus desechos o conveniencias, le diremos que ahora nos corresponde sólo dar la nota discordante y arbitrar.

Si otros menos dañinos nos buscan para que hagamos el elogio de la fiesta a que "famos invitados cortesmente" por sus mantenedores, les daremos la excusa de que tenemos catarro o que nuestro estómago ya no resiste las golosinas y los vinos.

Que se lo coman todo, pero que no nos alteren más la digestión después de un "atraco-nazo" con la francesita de despedida: "Ya nos parece que Ud. va ha ser muy ex-gerado en sus apreciaciones informativas respecto a esta humilde fiesta de mi cumpleaños..."

"Que busquen otro", según la expresión popular, pero que no se les ocurra a nadie adquirir a costa de nuestra pobre mentalidad en la tarea noticiosa de un periódico.

Ahora no podemos ni queremos servir la gaceta alegre o unguida de *pesar* ni la que dió popularidad al político taimado o alas al funcionario pedante y arbitrario.

Daremos solamente la nota meros acomodaticia. Así desfilarán por esta galería los que mortifican nuestra tranquilidad parroquiana con sus abusos y defecios; los que nos sangran y se dicen hombres de conciencia; los que invocan la Patria para barse el aceite que en sus santuarios por la resignada devoción de un pueblo; los que invocan la caridad y el amor a Dios para explotar el dolor humano.

En resumen, los que dan siempre la nota discordante y ahora han de servirnos por lo mismo y para lo mismo.

Y no se hagan lenguas los que amparan tal o cual doctrina creyendo que somos de los que conjuran y maldicen contra la higiene y la comodidad o el poco de mantequilla que otros arriman a sus despensas, porque si de niños nos sirvieron atol con el dedo, de adolescentes no lo ingerimos ni con halagos de doncella.

Justicia o Caridad? Necesidad local

Tres meses y diez días justos hace que la República de Costa Rica, sintió en su corazón el duro golpe de una catástrofe sin precedentes en el país. Solo la destrucción de Cartago por los temblores del año de 1910 puede juntar su luto con el del Virilla.

Sobre las ruinas de la hermosa ex-capital de la República, levantaron sus habitantes las modernas viviendas que actualmente ocupan reformadas por la experiencia del peligro. Sobre las tumbas que abrió el Virilla el 14 de Marzo del corriente año se han levantado también unas cruces cuyos brazos parecen extenderse hasta el trágico puente en espera de recoger las futuras víctimas.

Ya lo dije en escritos anteriores. «Antes que transcurran dos meses, vendrá el silencio y luego el olvido». El silencio ya tiempo que se guarda por quien debía no guardarlo. El olvido no es completo mientras queden cadáveres que substara.

El dictamen de los peritos nombrados por el Gobierno y que fué publicado por la prensa local, señalaba clara y terminantemente los peligros existentes en casi todos los puentes de la línea. De ello no se podía deducir la responsabilidad de la Compañía. Más bien la del Gobierno que autorizó y toleró un trazado deficientísimo y preñado de peligros para el público. A esto se debe sin duda el silencio guardado por Tribunales.

Pero yo pregunto: si no se le puede probar responsabilidad alguna a la Compañía, como al parecer es así, ¿por qué nombra ésta sus abogados para que actúen extrajudicialmente con los reclamantes de daños? Si se reconoce libre de cargos y se siente altamente altruista con los deudos de las víctimas ¿no le sería más cómodo entregar al Gobierno una cantidad, determinada a repartir entre aquellos, evitándose con ello las mil molestias que origina esta clase de labor y asimismo el nombramiento de terceras personas que la desempeñen? Y dado el caso que haya sido su intención relevar de esta carga al Gobierno haciéndolo ella misma ¿no es significativo el nombramiento que hace de abogados para una operación tan sencilla de contabilidad? ¿Se trata pues de hacer justicia, o simplemente es un acto de caridad.

Voy a tomarme también la molestia de constatar los datos que me remiten para en su virtud levantar el velo que oculta al país el final grotesco de la tragedia del Virilla.

Desde luego, puedo anticipar a los lectores que habrá revelaciones sensacionales si queda un tantico así (señal el borde de la uña) de sensibilidad pública.

Burlar el dolor ajeno y hacer mofa del llanto, sería costumbre de razas bárbaras, pero de ningún modo civilizadas.

IGNOTUS

Vidrios

grandes, especiales para ventanas comerciales, tiene para la venta

TOMAS FERNANDEZ

Departamento ALMACEN

Apartado 614

GRESPONES

Lisos y listados, colores firmes

Un colon Yarda

ALMACEN

ROBERT

LA ESPAÑA

ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO N° 211

TELEFONO N° 694

Cosa increíble parece que tantos costarricenses como salen al extranjero visitando Europa, y aun países de la misma América, no hayan reparado al llegar aquí en la falta de urinarios públicos, necesidad que han llenado casi todas las Municipalidades de poblaciones menos importantes que San José.

Bien pudiera pensar en ello el Municipio capitalino y ganarse un aplauso general llevando a la práctica este indicio de progreso.

¿Habrá quien recoja el guante?

Fallecimiento sentido

Ha muerto el que fue punzonoso y cumplido caballero. Don Fabián Esquivel muy apreciado en la sociedad josefina.

Sus funerales han tenido lugar hoy, a las 9 y 30 horas, en la Iglesia Metropolitana y a continuación el acompañamiento del finado al Cementerio General.

Presentamos a su esposa, hijos y nietos nuestros sentimientos de condolencia.

Se contrata o no el empréstito

Los agentes banqueros norteamericanos aún persisten en sus gestiones sobre la colocación de un empréstito en Costa Rica.

Señal en las mismas condiciones que se ha hecho o se trata de hacer en Honduras, donde fué tan combado por los principales ciudadanos de aquel país?

De todos modos, la Secretaría de Hacienda no afloja un punto en este particular, y ahora todo indica un pesimismo muy notorio respecto a esa negociación.

Pero sería mejor, si se entreve en las alturas de que dicha contratación no conviene, decirle de una vez por todas: o se acepta o no se acepta.

Baile

en San Francisco de Mata Redonda

Con motivo de haberse dedicado un match de football a un grupo de apreciables señoritas de San Francisco de Mata Redonda, las agraciadas correspondieron a los deportistas con un lucido baile que tuvo verificado en la residencia de don José María Zaldón, en la noche del domingo.

A esa fiesta concurrieron muchos jóvenes y bellas señoritas, que danzaron hasta muy avanzada la noche.

Todos los invitados se muestran muy complacidos de las atenciones de que fueron objeto por las obse-

Marítimas

Puntarenas, 22 junio.

Ayer a las 18 horas zarpó para San Juan del Sur el vapor inglés «Acajuja», Pasajeros: Mercedes v. de Benavides y niña, Pablo Angulo Roger, Ana R. de Sánchez, María D. Rojas, para Coihote; Enriqueta B. de Calvo, Manuel E. Calvo, Flora Calvo, María Calvo, Adelia Calderón, Julián García R., para La Libertad; C. Bethencourt, I. Fergusson, H. Martínez, para La Unión; Julio Viaminck, para San José de Guatemala. Carga, 13 bultos aparatos cablegráficos y mesa billar, para San Juan del Sur; 2 cajas anuncios para La Libertad; 2 cajas anuncios para San José de Guatemala. Correo, 5 sacos y 3 paquetes.

Aviso de Sport

Teniéndose que efectuar la fiesta para la entrega de los Trofeos a los Campeones el día 28 del corriente y no haberse verificado sesión ordinaria el lunes pasado, con debida autorización del señor Presidente me permito convocar una sesión extraordinaria para hoy, miércoles, a la hora y sitio acostumbrado, para resolver algunos asuntos pendientes y también algunos concernientes a esa fiesta.

EL FISCAL.

Encudernacion de libros

En la Imprenta de LA PRENSA se ha establecido un taller de encuadernación en el que se empastan libros de todas clases, desde lo más sencillo hasta lo más lujoso, y precios más económicos que en ninguna otra parte.

Cuando tenga libros que encuadernar, tráigalos a este taller, que quedará satisfecho por lo barato y por lo perfecto del trabajo.

Caí llega a un millón y tres cuartos la Caja de Conversión

Va aumentando el fondo en oro de la Caja de Conversión que ayer fué de \$1.734.034.90 am.

Muy pronto, va a llegar al millón y tres cuartos.

LIBRERIA FALCO

Avenida 7ª Este, Núm. 344

CASA FALCO

Apartado 638 — Teléfono 71

BIBLIOTECA SOCIOLOGICA INTERNACIONAL

A G. 1.25 EL TOMO EMPASTADO

El feminismo en las sociedades modernas, 3 t., E. González Blanco

La conciencia criminal, M. Longo

Nuevos delitos penales, P. Dorado

El socialismo y el pensamiento moderno, 2 tomos, A. Chiappelli

Política social y economía política, 2 tomos, G. Scherer

De los delitos culpables, 2 tomos, A. Agliolini

El materialismo histórico y la Sociología general, A. Asturaro

La Filosofía y la Escuela, 3 tomos, T. Anguilli

El mundo y el hombre, C. Perrini

Los sugestivos adores y la muchedumbre, P. Rossi

La nueva Pedagogía, G. Rodríguez

Los comienzos del Arte, 2 tomos, E. Grosse

El paro forzoso, M. Thury

El caso de la esclavitud en el mundo antiguo, 3 tomos, E. Cicotti

Fuerza y riqueza, 2 tomos, A. Nicéfero

Génesis y funciones de las leyes penales, 2 tomos, M. A. Vaccaro

El Estado socialista, 2 tomos, A. Menger

El éxito de las naciones, 2 tomos, E. Reich

Teoría de las fuerzas sociales, S. N. Patten

La anarquía — Las ideas, — Los hechos, H. Zuccoli

La anarquía — Apreciaciones éticas, H. Zuccoli

Delincuentes astutos y afortunados, 2 tomos, L. Ferriani

La educación desde el punto de vista sociológico, 2 tomos, E. Elzander

Pasividad económica, 2 tomos, M. A. D' Ambrosio

La explotación infantil (dramas de la infancia), L. Ferriani

Progreso y pobreza, 2 tomos, Henry George

Individualismo y socialismo, A. Albert

Humanismo integral, L. Lacour

Las leyes de la evolución social, 2 tomos, Th. Herzk

Teoría de las fuerzas sociales, S. M. Patten

Los sindicatos y la libertad de contratación, J. G. Schön

La ciencia de la educación, M. A. de la

Libros y Revistas

Caña Brava

Así intitula su última producción literaria el autor de «Rosa Mística» notable pedagogo, poeta y literato don Luis Dobles Segreda.

Su brillante pluma describe con tanta naturalidad los cuadros de la infancia que, más que leídos, son vividos de nuevo por el lector transportando la escena al pueblo de sus amores.

Su estilo sencillo de puro realismo, nos trae a la memoria la «Novela de un Novelista» de Armando Palacio Valdés. Este como Pedreda nos hacen sentir las mismas emociones que un día cuando jóvenes sentimos sin pensar que se borran con la madurez del tiempo.

Ese haz de recuerdos y paisajes que evoca el autor de «Caña Brava» junto al Pirro, es el mejor poema de nuestra vida. Poema que él canta con galanura de frase y sencillez de forma para no oscurecer la claridad del pensamiento.

Pero donde se descubre la potencialidad del maestro es en el título «Oro y Lodo» de la obra. Esas siete páginas del libro bastarían para revelar un nombre.

Harto conocido es el camino de las letras don Luis Dobles Segreda para que nosotros hagamos un panegírico. Pero si alguien lo ignorara le recomendamos el título «Oro y Lodo» su última obra editada «Caña Brava».

Lecturas

Hemos recibido el número 60 de «Lecturas» correspondiente al mes de Mayo, Revista ilustrada de Barcelona (España) cuyo sumario viene como siempre alabrado con las mejores plumas de la intelectualidad y de las bellas letras.

El presente número contiene los trabajos literarios de Armando Palacio Valdés, Sara Insúa, Zamacois, Cristóbal de Castro, Antonio Zozaya, Concha Espina, Marquina, Arniches, Catá, Gastón Derys, etc., etc., con caricaturas de Opisso y Jacobson.

Se recomienda su amena e interesante lectura.

La Moda Elegante Ilustrada

«La Moda Elegante Ilustrada» publica en su número del mes de junio ciento veinte elegantes modelos de trajes, sombreros y accesorios de primavera para señoras, señoritas y niños; varios modelos de trajes para novia; veinticinco labores con dibujos a tamaño de ejecución y varios modelos de prendas de lencería para señoras; reparte un patrón trazado de diez de los modelos más prácticos de trajes contenidos en la Sección gráfica, e inserta interesantes trabajos literarios de M. Eugenia H. Ubarren, Malchora Herrero, Narciso Díez de Escovar, Joan López Núñ z, Pedro Iglesias Caballero, M. de Castro Tiedra, Recetas, curiosidades, etc., etc.

Deposito y aserradero de Maderas

A. GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones

Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes.

Frente a la Estación del Pacífico.

Apartado 234

Teléfono 61

Circular de la Subsecretaría de Higiene y Salud Pública

Se ha transcrito a los Jefes Políticos de toda la República, por medio de los Gobernadores un telegrama circular de la Subsecretaría de Higiene y Salud Pública solicitando los datos necesarios, sobre la mortalidad general del país, pues son los deseos de esa Subsecretaría el levantamiento de censo al respecto.

Solicítanse en ese telegrama datos sobre las enfermedades contagiosas ocurridas últimamente y sobre otros puntos que esa dependencia desea conocer.

LA PRENSA

DIARIO DE LA TARDE

FUNDADO EL AÑO 1915

Redactor:

J. NAVARRETE

Administrador:

RICARDO FALCÓ M.

Precio de suscripción: ₡ 2.50 al mes

ADMINISTRACION:

7ª Avenida Este, N° 344

Teléfono N° 71 :: Apartado 638

San José Costa Rica

Músico pensionado

El señor Amadeo Fallas Bogarín, músico de la Banda Militar, con 26 años de servicio, imposibilitado para el ejercicio de profesión, ha sido pensionado, con apoyo en los decretos legislativos No. 76 de 25 de junio de 1909 y No. 122 del 18 de setiembre de 1924, con ₡ 84 mensuales.

Las mejores obras de los principales autores, en la Dirección de La Prensa

Noticias extranjeras

Información diversa de España

DESCONTENTO HABIDO POR LA AYUDA QUE SE HIZO A LOS TRABAJADORES

Londres, junio.—El gobierno inglés envió a Moscú una nota energética protestando contra el envío de dinero por el gobierno soviético para ayudar a los obreros durante la huelga general que tuvo lugar en Inglaterra recientemente.

La nota fue transmitida a Sir Robert Hodgson, representante inglés en Moscú, para que la presentará al gobierno soviético. Aun no se ha podido obtener el texto oficial del documento conocido sólo su tenor general.

Según las versiones extrajerales la comunicación afirma que las autoridades inglesas tienen pruebas fehacientes de que parte del dinero ofrecido por Moscú al Congreso de la Unión de Gremios fue facilitado por el mismo gobierno soviético. Este dinero, agrega la nota, fue enviado violando el acuerdo comercial anglo ruso, y se sustenta la opinión de que su objeto era provocar un cambio de gobierno en Inglaterra.

La nota inglesa asume que el dinero de Moscú ha sido enviado sin duda y que no pudo haber sido transmitido de Rusia sin el consentimiento del gobierno soviético y que tal acto constituye un quebrantamiento de la obligación adquirida por Rusia consistente en evitar la propaganda.

Los peritos legales del gobierno continúan investigando la disposición del dinero enviado desde Rusia para ayudar a los obreros ingleses. Sobre la decisión de estos expertos depende si ha de enviarse una nota adicional al gobierno soviético. El Embajador Soviet, mediante el encargado interino, reiteró esta tarde que el gobierno soviético no había enviado dinero a Inglaterra para ayudar a la huelga general.

ITALIA EXIGE EXCUSAS A CECOSLOVAQUIA POR UN ATAQUE AL FASCISMO

Praga, Checoslovaquia, junio.—Italia y Checoslovaquia han cambiado notas respecto a un supuesto ataque sobre el Gobierno de los fascistas italiano, hecho por el diputado socialista Pik en el transcurso de una reunión del partido celebrada recientemente.

El Ministro italiano le presentó una nota al Gobierno checo en la que se le exigía una excusa, o una explicación de las manifestaciones del diputado Pik en el transcurso de una reunión del partido celebrada recientemente.

El gobierno ha prohibido que se critique al fascismo en las reuniones públicas,

CONJURADA LA HUELGA EN LUGO

Lugo, junio.—La reunión de patronos y obreros convocada anoche por el Alcalde de prodigio como resultado que se conjurará la huelga anunciada para hoy, al acceder los primeros a los aumentos que pretendían los obreros.

FALLECE EL PINTOR LEGUIA

Valencia, junio.—El celebrado pintor Francisco Leguía que fue operado recientemente en Madrid, por el doctor Cardenal, quien le aplicó el método de Voronoff, falleció esta tarde.

EXTRAÑO SUICIDIO

Barcelona, junio.—Un viejo picapedrero llamado Sisco, se suicidó esta tarde trágicamente amarrándose a los pies del banco de un paseo y prendiendo después fuego a un cartucho de dinamita que llevaba dentro de la faja.

Sus restos halláronse esparcidos en 30 metros a la redonda.

GAUDI HERIDO

Barcelona, junio.—El famoso arquitecto Gaudí recibió hoy lesiones de gravedad, al chocar el automóvil que lo conducía con un tranvía cerca del parque de Güell.

FIESTA EN LA EMBAJADA DE FRANCIA

Madrid, junio.—En la embajada de Francia, se dará el sábado próximo una fiesta en honor de los Reyes, exhibiéndose el cuadro de Federico Beirán que conmemora la alianza hispano-francesa de Marruecos. En el hermoso jardín, figuran en el centro dos matrones que representan a España y Francia estrechándose la mano. A la derecha aparecen Petita, Estella, el Embajador Pereti, Sanjurjo y Jordana. A la izquierda varios grupos riñen en actitud de sumisión, y en la parte superior del centro, una inscripción alusiva a la firma del convenio de Madrid.

LAMALETA ROBADA A WEYLER

Madrid, junio.—La policía ha encontrado intacta, la muleta robada al general Weyler, siendo detenido el ladrón que dijo nombrarse Teodoro Díaz Rodríguez.

ASCENOS Y CONDECORACIONES

Madrid, junio.—El Ministro de la Guerra presentó a la firma del Rey el decreto proponiendo condecoraciones y ascensos para numerosos oficiales por méritos contraídos en campaña.

ESTADO DEL TIEMPO

Madrid, junio.—El buen tiempo, estable al centro y norte e inseguro al sur. La temperatura máxima de España fué de 34 grados anotados en Sevilla y la mínima fué de 8 grados anotados en Zafra, Burgos, Valladolid y Soria. La de Madrid fué de 27, 2 y 13 grados respectivamente.

El Ministro de la Guerra

DE LEON BANQUETEADO

Madrid, junio.—En el Ministerio de la Guerra se celebró un almuerzo ofrecido por Primo de Rivera a Quiñones de León, asistiendo el General Jordana, el Ministro Yanguas, el Duque de Tetuán y el Embajador de España en la Argentina.

Los comensales hablaron de Marruecos, de la Liga y de los Tratados comerciales con Francia y Argentina.

DRAMA EN UN ASILO DE ANCIANOS

San Sebastián, junio.—En el asilo de ancianos, "Borroaga", se produjo hoy un hecho sangriento. El anciano Manuel Letuve, atacado de un acceso de locura apuñaló mientras dormían a varios aislados, resultando muerto Antonio Egurza y heridos graves, Francisco Michena, Nicolás Castona, María Cristobalina.

LOS PREMIOS DE LA EXPOSICION DE BELLAS ARTES

Madrid, junio.—La distribución de premios de la exposición de Bellas Artes ha motivado protestas en los círculos artísticos, que estiman injusta la primera medalla otorgada al gallego Asorey. Los descontentos organizan homenajes en honor de los artistas no premiados.

EL EMBAJADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS Y LA EXPOSICION DE SEVILLA

Sevilla, junio.—El Embajador Hammond conferenció con el Alcalde, relativo a la exposición iberoamericana. El Alcalde, en nombre de la corporación, ofreció los jardines de San Temo para la construcción del pabellón norteamericano, contestando el Embajador que los Estados Unidos contribuirían al esplendor de la exposición.

DESPUES VISITÓ EL ARCHIVO MUNICIPAL Y OTROS CENTROS. EL DECRETO DE LAS RECOMPENSAS

Madrid, junio.—Una nota dada por el Gobierno relativo al decreto de recompensas dice, entre otras cosas lo siguiente:

"Hoy ha sometido el Ministro de la Guerra a la firma del Rey un Real Decreto que es importantísimo por su significado ético y espiritual en la relación al ejército y al país entero. Resuelve una de esas cuestiones que sin una intervención energética y serena del Poder Público se hacen etéreas, produciendo brutos fríos de cuando en cuando."

"Al Gobierno únicamente podrá corresponder el estímulo y resolver sin conductas ni vacilaciones contrarias al espíritu militar dando así por resultado al ejército el grave problema que diferenció a su régimen y se presentaba a divisiones tan contrarias a la hermosa unión de todos quienes quieren hacer."

está bien seguro de que en todo expediente de recompensas militares que se agilita por mandos es preciso, para garantizar la propuesta, asegurar la justicia de la resolución, pero eso no obstante dictará una circular excitando a todos a declarar en los expedientes en tramitación o que se abran especialmente, cuando tengan que hacer manifestación contraria al sentido de la propuesta que afirmara su carácter contradictorio, y recordará a su vez que si las recomendaciones están prohibidas para todo en materia de recompensas ha ciertas y atenderías es justificativo de la sanción.

Todos reafirman la ética ciudadana tanto en esto como en todo género de colaboraciones. Sólo se espantan decen los países en que la ciudadanía se eleva a la altura de sentimientos religiosos y a ella se ofrecen sacrificios y energías.

En esa participación ciudadana en la vida nacional que el Gobierno ofrecerá al día a los españoles en medida no sospechada, caminando de modo radical la estructura vetusta y ineficaz del Estado, estará la fuerza y progreso de España. La obra demanda primero la cimentación firme y luego y siempre la meditación, seriedad y valioso asesoramiento.

LA FEDERACION HIDROGRAFICA DEL EBRO

Pamplona, junio.—Mañana se reunirá el Consejo de Administración de Navarra, para acordar el envío de una representación a la gran asamblea de la Confederación hidrográfica del Ebro, que se celebrará el día 14 en Zaragoza. Relata gran optimismo en el país ante el gran desarrollo de la riqueza agrícola que supone la magna obra.

Pasa a la pag. 4ª

Para Resfriados, Gripe o Influenza y como preventivo, tómese el Laxativo BROMO QUININA. Es un remedio eficaz y probado. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Se busca una fabrica de aguar diente clandestino

Desde hace algunos días el resguardo fiscal de esta ciudad está en grandes actividades para encontrar el sitio de una fábrica de aguardiente clandestino que se dice hay instalada en esta capital.

Se tienen noticias de que aquí se expende aguardiente y ron con mayor elevación de grados que el que despacha la Fábrica Nacional de Licores. Y claro está que esto demuestra la existencia de tal fábrica clandestina. Pero hasta la fecha no se ha podido saber nada.

Dr. Herdocia
Médico y Cirujano
de la Facultad de Medicina de Paris

Enfermedades de los ojos, oídos, nariz y garganta

HORAS DE OFICINA de 10 a 11.30 y de 2 a 4
Contiguo al TEATRO VARIETADES

Brillante fiesta en Limón

El sábado por la noche tuvo verificativo en el Club Internacional de Limón un lucido baile, al que se dió cita lo más grande de la sociedad limonense.

Esa fiesta fue ofrecida, como manifestación de simpatía al nuevo Gobernador de aquella Provincia don Juan Romagosa y a don Ricardo Mora Fernández, nuevo Administrador de la Aduana.

La fiesta resultó muy brillante y concurrida.

Sastrería R. A. MIRANDA

La preterida del público por sus últimos estilos y sus precios moderados.

TELEFONO 197
Pasaje Jiménez : San José.

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precio

LIBRERIA FALCO
Avenida 7ª, Este, Nú. 344
CASA FALCO
Apartado 633 — Teléfono N.º 71
LIBROS SELECTOS
A C 0.30 EL TOMO

La escuela altruísta, A. Lorenzo
La Basilio fantasma, Pierre Loti
El príncipe feliz, cuentos, Oscar Wilde
Miscelánea literaria, Juan Maragall
La ciencia y la metafísica, C. Gagini
La nueva Rusia creada por los Soviets, por G. Nicolsky
Lecturas, Angel Ganivet
La vida que pasa, Eduardo Zamacois
El estado docente, R. C. Meléndez
La canción triste, poesías, V. Medina
Del momento fugaz, L. Montalbán
Homenaje a Francia, varios autores
Desde Europa, José Enrique Roló
Diálogos sobre la belleza, Francisco Pi y Margall
Páginas selectas, Jacinto Benavente
Antología hispano-americana, Nicaragua

Malos vecinos, Georges Clemenceau
El patio azul, Santiago Rusiñol
De sobremesa, Jacinto Benavente
Bronces de antaño, E. Calsamiglia
El jardín de Epicuro, Anatole France
Páginas escogidas, Mariano Ospina R.
Juan José, Joaquín Dicenta
Artículos, Eca de Queiroz
Las guapas del crepusculo, Napoleón Pacheco
El alma de la escuela, Luis de Zulueta
Ocios, varios autores

A C 0.40 EL TOMO
Las obras y los días, Eugenio D'Ors
Poesías, Edmundo Montegri
Algunas páginas, Remy Gourmont
Meditaciones, M. Medina Betancourt
Sus mejores cuentos, A. Montcauvarro
Líneas, Andrés Terraza
El sexto matrimonio, H. de Régnier

A C 0.50 EL TOMO
El último madrigal, Francisco Soler
Oro de la mañana, poesías, Rafael Carrón

El patito azul, Santiago Rusiñol
De sobremesa, Jacinto Benavente
Bronces de antaño, E. Calsamiglia
El jardín de Epicuro, Anatole France
Páginas escogidas, Mariano Ospina R.
Juan José, Joaquín Dicenta
Artículos, Eca de Queiroz
Las guapas del crepusculo, Napoleón Pacheco
El alma de la escuela, Luis de Zulueta
Ocios, varios autores

A C 0.40 EL TOMO
Las obras y los días, Eugenio D'Ors
Poesías, Edmundo Montegri
Algunas páginas, Remy Gourmont
Meditaciones, M. Medina Betancourt
Sus mejores cuentos, A. Montcauvarro
Líneas, Andrés Terraza
El sexto matrimonio, H. de Régnier

A C 0.50 EL TOMO
El último madrigal, Francisco Soler
Oro de la mañana, poesías, Rafael Carrón

El patito azul, Santiago Rusiñol
De sobremesa, Jacinto Benavente
Bronces de antaño, E. Calsamiglia
El jardín de Epicuro, Anatole France
Páginas escogidas, Mariano Ospina R.
Juan José, Joaquín Dicenta
Artículos, Eca de Queiroz
Las guapas del crepusculo, Napoleón Pacheco
El alma de la escuela, Luis de Zulueta
Ocios, varios autores

A C 0.75 EL TOMO
La religiosa, Diderot
El Hombre y la Tierra, Eliseo Reclus
Las ciencias históricas, F. Renán
Trabajos de amor perdidos, comedia, Ensa o sobre el destino, Alberto Masferrer
Brochachos, artículos, T. P. Michini
Saia de retratos, Enrique Diez-Cañedo
3 novelas cortas, varios
Hermanito menor, José María Chacón y Calvo
De los jesuitas, J. Michelet
Temas varios, Eduardo Benet
Las clases jornaleras, F. Pi y Margall
Crítica del cristianismo, F. Laurent
El utilitarismo, Stuart Mill
La propiedad, P. J. Proudhon
La Guerra, Octavio Mirbeau
En Siberia, Vladimir Koroletko
Vagamandéris, poesías, Carlos Gagini

A C 0.75 EL TOMO
La religiosa, Diderot
El Hombre y la Tierra, Eliseo Reclus
Las ciencias históricas, F. Renán
Trabajos de amor perdidos, comedia, Ensa o sobre el destino, Alberto Masferrer
Brochachos, artículos, T. P. Michini
Saia de retratos, Enrique Diez-Cañedo
3 novelas cortas, varios
Hermanito menor, José María Chacón y Calvo
De los jesuitas, J. Michelet
Temas varios, Eduardo Benet
Las clases jornaleras, F. Pi y Margall
Crítica del cristianismo, F. Laurent
El utilitarismo, Stuart Mill
La propiedad, P. J. Proudhon
La Guerra, Octavio Mirbeau
En Siberia, Vladimir Koroletko
Vagamandéris, poesías, Carlos Gagini

A C 0.75 EL TOMO
La religiosa, Diderot
El Hombre y la Tierra, Eliseo Reclus
Las ciencias históricas, F. Renán
Trabajos de amor perdidos, comedia, Ensa o sobre el destino, Alberto Masferrer
Brochachos, artículos, T. P. Michini
Saia de retratos, Enrique Diez-Cañedo
3 novelas cortas, varios
Hermanito menor, José María Chacón y Calvo
De los jesuitas, J. Michelet
Temas varios, Eduardo Benet
Las clases jornaleras, F. Pi y Margall
Crítica del cristianismo, F. Laurent
El utilitarismo, Stuart Mill
La propiedad, P. J. Proudhon
La Guerra, Octavio Mirbeau
En Siberia, Vladimir Koroletko
Vagamandéris, poesías, Carlos Gagini

A C 0.75 EL TOMO
La religiosa, Diderot
El Hombre y la Tierra, Eliseo Reclus
Las ciencias históricas, F. Renán
Trabajos de amor perdidos, comedia, Ensa o sobre el destino, Alberto Masferrer
Brochachos, artículos, T. P. Michini
Saia de retratos, Enrique Diez-Cañedo
3 novelas cortas, varios
Hermanito menor, José María Chacón y Calvo
De los jesuitas, J. Michelet
Temas varios, Eduardo Benet
Las clases jornaleras, F. Pi y Margall
Crítica del cristianismo, F. Laurent
El utilitarismo, Stuart Mill
La propiedad, P. J. Proudhon
La Guerra, Octavio Mirbeau
En Siberia, Vladimir Koroletko
Vagamandéris, poesías, Carlos Gagini

Si necesita buenas obras pase a la dirección de "La Prensa"

The Costa Rica Electric Light and Traction Co. Ltd.

A los abonados de luz y fuerza, se les recuerda:

Que el plazo concedido para el pago en nuestras oficinas de sus cuentas por servicio de luz y fuerza correspondientes al mes de Mayo, está vencido y que en consecuencia procederemos a desconectar todas aquellas que aparezcan pendientes de pago.

San José, 15 de Junio de 1926.

La política francesa

Esta nación sobrada de hombres ilustres para tomar las riendas del Poder, acaba de sufrir una agudísima crisis ministerial.

Afortunadamente pudo hallar la solución el Presidente encargando a Briand, la formación del gabinete, que según las referencias del cable quedó constituido por el momento en la siguiente forma: Briand, Presidencia del Consejo y Ministro de Relaciones Exteriores; Poincaré, Vicepresidencia del Consejo y Ministro de Justicia y de Alsacia Lorena; Doumer, de Hacienda; Painlevé de Guerra; Leygues, de Marina; Jean Durand, del Interior; Perrier, de Colonias; Pierre Laval, de Obras Públicas; Francois Binet, de Agricultura; Chaumet, de Comercio; Maurice Colrat, de Instrucción Pública; y Daniel Vincent, de Trabajo.

Una novedad para la política mundial ofrece el retorno de esa figura tan discutida en las Cancillerías europeas, Raymond Poincaré.

El hecho de haber aceptado el exPresidente francés la Vicepresidencia del Consejo con la Cartera de Justicia y de Alsacia Lorena, es bastante significativo y denota la honda y grave situación porque atraviesa la Francia. Hay mar de fondo, como se acostumbra llamar en el argot político, y nada sorprendería la dimisión de todo o parte del gabinete formado.

Por de pronto, Doumer, acepta la Cartera de Finanzas, a condición de que los miembros del gobierno se obliguen de antemano a defender en la Cámara su programa financiero sin admitir enmiendas.

Nace, pues, el Gabinete con una trabaja y compromiso que va a ser punto menos que imposible su duración en el Poder.

Precisamente el escollo que se presenta siempre a los Gobiernos es la Cartera de Hacienda por ser ésta el termómetro de la vida nacional.

A la hora presente lo tiene Francia en ruinas, y se precisa una mano hábil que lo ponga en condiciones de servir.

¿Será Doumer el afortunado mecánico? ¿Caerá a las primeras de cambio su plan de economías con el que él cree salvar el país?

Bien pudiera suceder esto último, a pesar del compromiso del gabinete.

He conocido muchos gobiernos formados a base de palabra empeñada que no han alcanzado un mes en el Poder.

Muchas de las veces ha surgido la crisis fulminante del primer Consejo de Ministros.

En política como en mujeres, es lo más corriente prometer sin llegar jamás a cumplir.

No podemos dudar del acendrado patriotismo del pueblo francés y de la recta intención que guía a sus hombres políticos. Pero tampoco damos como remedio eficaz a sus males la condición exigida al gabinete por el Ministro Doumer.

Ojalá quedara desmentido mi pesimismo para bien y prosperidad de la patria que dió su sangre por la defensa de los derechos del hombre.

J. NAVARRETE

Noticias extranjeras

Viene de 3.º pág.

PERIODISTAS ITALIA NOS HERIDOS EN DUERO.

Milán, Italia.—Hoy, tuvo lugar un furioso duelo a sable en un punto solitario cerca de Milán resultando herido gravemente los dos adversarios. Los combatientes fueron Golsespepe Brunati, director de la revista semanal "Sabud", y Umberto Fracchia, director del "Literary Fair" revista semanal. Dió lugar al duelo una acertada controversia política desarrollada en las columnas de sus periódicos.

En los primeros dos asaltos no hubo derramamiento de sangre, pero en el tercero Brunati fue alcanzado por un travesaño en el hombro derecho mientras él le dió un corte a Fracchia en la mejilla derecha y la nariz.

Mientras los médicos trataban de restañar las heridas ambos hombres declararon que si vivían no habría terminado el asunto aun.

LAS RECLAMACIONES A MEXICO

Madrid, julio.—En el Consejo de Ministros celebrado hoy exminóse el convenio de arbitraje con México, que trata de las reclamaciones de los damnificados durante las revoluciones entre 1910 y 1920. Se acordó nombrar una comisión integrada por su representante español, otro mexicano y un neutral, que todavía no ha sido designado.

El Consejo examinó también los planos y fotografías del edificio que se propone adquirir con destino a la Legación de España en México.

Campañas

Sanitarias que se llevarán a cabo

Debido al número considerable de perros que pujan por las calles de la ciudad, de la enorme cantidad de moscas y zancudos, y del estado de suciedad de muchas calles de la capital, la Comisión de Sanidad tomó muy atinados acuerdos en su última sesión para que se emprenda una campaña sanitaria en toda forma.

Los que no se ajusten a los reglamentos respectivos, principalmente en lo tocante a puestos de carnes, barberías, cafeterías, establecimientos en general, se les aplicará la multa correspondiente sin distinción de ninguna clase y sin mayores dilaciones.

Las mejores obras de los principales autores, en la Dirección de La Prensa

SE TOMARAN MEDIDAS CONTRA LOS MIEMBROS DE LA LIGA ALSACIANA

París, junio.—El Ministro de Justicia, ha dispuesto que se tomen medidas disciplinarias contra los firmantes de la pro "Heimatsbund", organismo de tendencias autonomistas. Las autoridades municipales complicadas en la propaganda de la Liga han sido relevados ya de sus cargos.

Entre los firmantes del manifiesto autonomista que dió lugar a esta medida del Ministro de Justicia se cuenta un número de clérigos protestantes y sacerdotes católicos, el Alcalde y otros funcionarios civiles, profesores y maestros tanto de la Alsacia como de la Lorena.

SERAN BANQUETEADOS EN PARIS FRANCOS Y ALDA

París, julio.—Al pasar los aviadores españoles Franco y Ruiz de Alda por esta capital para Bruselas, la Colonia latinoamericana les ofrecerá un gran banquete en los salones de la Asociación París-Latina.

MAS DINERO PARA LOS HUELGUISTAS

Moscow, julio.—El Consejo de los Gremios Obreros Sovietic entregó el día 8 de junio a la Federación de Miembros Ingleses la suma de 4 000 rublos que representaba el quinto plazo de un total de 20 000 rublos (unos \$ 313,000) según la forma T 53, agencia noticiera oficial del soviet.

Ricardo Falco

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precio

Un Agente de Policia acusado

El Agente de Policia del distrito del Zópete ha sido acusado por un grupo de vecinos de aquella localidad, quienes, en su escrito exponen claramente los cargos que le achacan.

Parece que, según se desprende de la acusación, que esa autoridad ha cometido algunos allanamientos de la propiedad en perjuicio de varios vecinos.

La acusación fue pasada de la Secretaría de Estado en el despacho de Gobernación a la G.bernación de la Provincia para que proceda a levantarse la respectiva información, la cual ya se dió comienzo.

En la Plaza Iglesias de Cartago

El Caribes, campeón nacional de segundas de beisbol, derrota al Oratorio de Cartago por diez carreras a dos

A las nueve de la mañana, en la plaza Iglesias de Cartago, se efectuó el domingo último un encuentro de beisbol, entre las novenas Caribes de esta ciudad y Oratorio de Cartago.

El partido estuvo muy interesante y reñido. En los cuatro primeros innings ninguno de los equipos logró anotar carrera, pero ya en el quinto cambió de aspecto el juego. El Caribes tenía a Molina y a Rueda embasados; llega al bate Juan Félix Umaña, y a pesar de estar golpeando en la mano izquierda a consecuencia de una tirada a jon en el primer inning, consigue dar un buen batazo que le permite avanzar dos bases y meter a Rueda y Molina. Luego García da otro "cañazo" formidable y logra que Umaña llegue a la meta, terminando este inning con las tres primeras carreras a favor del equipo vencedor.

En el séptimo inning el Caribes terminó de afianzar la victoria anotándose siete carreras más, consiguiendo el Oratorio hacer solamente dos carreras en el octavo

inning, que si no quedan blanqueados.

Por parte del Caribes se distinguieron Diego Masís, que cada día demuestra superiores facultades para el puesto de Pitcher, como también el Catcher Gonzalo Acuña y el famoso Sor Stop Josefino Juan F. Umaña. También estuvo admirable el puante en ooo y el bate. En la octena cartaginesa sobresalieron Carboni y Díaz, Pitcher y Catcher respectivamente. Los demás compañeros actuaron bastante bien.

La anotación por entradas fue como sigue:

CARIBES
0 0 0 0 3 0 7 0 0
ORATORIO
0 0 0 0 0 0 2 0 2

A las doce y quince minutos terminó este partido, que preseució una concurrencia bastante selecta y animada.

Es sensible que en Cartago, donde existe bastante ficción por este culto deporte los muchachos no dispongan de una buena cancha para este juego, pues la Plaza Iglesias no presta ninguna ventaja para este género de espectáculos

Los extranjeros en el gobierno local

Ayer sufrió tercer debate el proyecto de Ley que autoriza a los extranjeros residentes en el país a figurar como miembros del Gobierno Local, es decir a ser elegidos para Regidores Municipales.

El debate fué algo largo, y el proyecto sufrió algunas modificaciones, sobre todo en lo que respecta a la residencia, la que, en vez de cinco años, serán diez.

De todos modos el proyecto pasó en tercer debate y en la próxima sesión será aprobada la forma de decreto.

Otro empréstito para otra municipalidad

También la Municipalidad de Turrialba está haciendo las gestiones del caso para contratar un empréstito a fin de poder terminar la construcción del Mercado de aquella localidad.

Al efecto ha hecho al Congreso Constitucional la respectiva solicitud de autorización para contratar con el Banco Anglo Costarricense, un empréstito por la suma de veintidós mil colones, cantidad esa que se calcula en la terminación de la referida obra.

LIBRERIA FALCO

Avenida 7.ª Este, Núm. 344
CASA FALCO
Apartado 638 — Teléfono N.º 7

A UN COLON EL TOMO

La Impiedad triunfante, L. Ferrí
La Ciencia de los Religiones, 2 tomos, Burnouf
La única salvación, P. J. Proudhon
Antología de escritores jóvenes argentinos
Las diosas de la vida, Soledad Gustavo
La juventud intelectual de la América hispana, Alejandro Sux
Madreporra, poemas, José E. Losada
Problemas de España, S. Alba
La herencia de Carraza, expositivo de México, Lic. Blas Urrea
La República de los Soviets, Luis Arachán
De frente al ateísmo, L. Arrent
La Ciencia y la Conciencia, C. Vacherot
Ciencia y Materialismo, C. Letornéau
El laud en el valle, poemas, H. Fierro
Viejo y nueva política, conferencia, Ortega y Gasset
Bucetos, Alejandro Alvarado Quirós
El resplandor del ocaso, F. Soler
Cuentos de amor y de tragedia, Vicent Sienz
Fanatismo político y religioso, Pérez Galdós
El genio de las religiones, E. Quinet
Nicolai y el pensamiento social contemporáneo, Román Roland
Los venenos de la inteligencia, C. Richet y V. Delino
El Padre Miguel Mir, F. V. Nals y Torrero
Comedi de amor, Ernesto Marín
Fuegos fatuos, poemas, Juan R. fuel Guerra
Las venas, comedia en tres actos, Pablo Hervu

A \$ 1.25 EL TOMO EN RÚSTICA

El individuo y la sociedad, J. Grave
Federalismo, socialismo y antiteologismo, M. Bakounin
Parabolás, Guyau
Historia de las ideas morales, P. Gillet
El mundo nuevo, Luisa Michel
LOS MEJORES POETAS
A \$ 1.25 EL TOMO EN RÚSTICA
Poetas de Shakespeare, Victor Hugo, Goethe, Dante, Heine, Shelley, Magagnoli, Tennyson, Goethe, Lord Byron, Carducci, Novlis, Pascos, Leopardi, Balmont, Wordsworth, Carrasquilla-Mazarino, etc.

Imp GERMINAL

F U M E
solamente los deliciosos
CIGARRILLOS TICOS
Los que más se venden

Los mejores libros de los principales autores, en la Librería Falco

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas ginger grande y pequeña

TRAUBE

Aguas minerales: Kola Doble K a Champagne Cream Soda - Gengerale

Botas Grande y Pequeña